



Creel declina; PAN cierra filas en favor de Xóchitl Gálvez

● Nerviosismo por avance de la estructura priísta para apoyar a Paredes

N. JIMÉNEZ Y E. MÉNDEZ / P 4

BUSCA AN EVITAR EL VOTO DIVIDIDO DE SIMPATIZANTES ANTE LA CARGADA PRIÍSTA

Declina Creel y van solas Xóchitl y Paredes por el frente opositor

La idea “es generar un gran cierre de filas con Gálvez”, que es a quien la gente pide: Marko Cortés

NÉSTOR JIMÉNEZ Y
ENRIQUE MÉNDEZ

La disputa de la candidatura presidencial en el Frente Amplio por México (PAN, PRI y PRD) se “emparejó” luego de que ayer el panista Santiago Creel declinó a sus aspiraciones y ofreció su apoyo a la senadora del *blanquiazul* Xóchitl Gálvez, por lo que la definición será entre ella y la priísta Beatriz Paredes.

Dentro de las filas del PAN trascendió que la decisión fue motivada por el formato acordado en el frente opositor, lo cual generó “nerviosismo” dentro del partido ante la movilización de la estructura del PRI para inclinar la balanza hacia la ex gobernadora de Tlaxcala.

Después del anuncio, el dirigente panista, Marko Cortés, confirmó que la estrategia “es generar un gran cierre de filas con Xóchitl Gálvez, que, siendo honestos, más allá de las militancias partidistas, es a quien la gente pide en las calles, es quien más ha crecido porque logró cambiar el juego político y generó una disrupción. Les preocupa, porque no la van a poder callar y con ella sí vamos a ganar la Presidencia de la República”.

El esquema acordado por los tres partidos establece que la decisión final se tomará con dos parámetros: 50 por ciento será con una encuesta nacional y la otra mitad



con los votos de los simpatizantes. En ambos casos, para participar, se debió hacer un registro previo, el cual cerró el domingo con un total de poco más de 2 millones de personas apuntadas.

La decisión del PAN responde a la *cargada* que organizó el PRI

desde la semana pasada, cuando su dirigente, Alejandro Moreno, citó a todos los presidentes estatales y de los tres sectores, que de inmediato respaldaron a Paredes. Este movimiento disparó las alertas en el PAN por el posible voto dividido de los simpatizantes ante sus dos opciones, Gálvez y Creel.

En medio de ese “jaloneo” entre el PAN y el PRI, y después de que circularon versiones desde el fin de semana de que se bajaría del proceso interno, en un video de casi 14 minutos que difundió por la noche, el diputado se dijo “convencido que

para lograr el cambio que México necesita la mejor alternativa es mantenernos unidos en torno a Xóchitl”.

Tras afirmar que el poder solamente tiene sentido en la construcción del bien común y no debe ser nunca una obsesión personal, el panista sostuvo que, “en esta ética política, ningún interés personal o de partido pueden estar por encima de México.

“sA los que me recibieron en cada uno de los estados que visitamos quiero que sepan que trabajaré sin descanso para que el Frente Amplio por México y Xóchitl adopten las propuestas y causas que hicieron grande nuestro movimiento. De corazón agradezco su apoyo y confianza. Y les pido que se sumen a la causa de Xóchitl Gálvez, que ahora es la mía”, expresó el legislador.

Antes del anuncio, por medio de una carta, mil 800 integrantes de Acción Nacional urgieron a Creel a declinar por Gálvez, tras mencionar la movilización interna en el Revolucionario Institucional.

Las dos aspirantes participarán hoy en el tercero de los foros regionales, que organizó el PAN en León, Guanajuato.



◀ El diputado con licencia instó a sumarse a la causa de la senadora, “que ahora es la mía”.
Foto Marco Peláez